
吴京生：“产业扶持应抓像耐普恩这样的龙头企业”
链接：www.china-nengyuan.com/news/72125.html 

吴京生：“产业扶持应抓像耐普恩这样的龙头企业”

 通过经开区党工委副书记、管委会副主任吴京生前期对我司的初步调查，具体了解了超级电容器应用及行业发展情
况后，长沙市经开区对我司和超级电容器行业表示了高度关注和重视，于1月12日下午，由管委会副主任吴京生、副
主任黄瑶、主任助理张湘鸿带领管委会产业环保局、招标办和经开区投资集团总公司等部门领导再次专程到我司进行
参观考察，公司董事长黄浩宇先生与技术副总刘继波、总经理助理肖晓飞等公司主要负责人一起接待了来访领导。

 在产品工作汇报会上，相关技术人员对超级电容行业的极片技术、生产技术以及应用技术做了全面详尽地解说。听
了介绍后各位来访领导对超级电容的技术和应用纷纷表示非常震撼，认为产业前景广阔，企业前途无量。会上各位领
导畅所欲言，围绕着如何打造中国最大的超级电容产业基地展开话题，并积极探讨了怎样具体落实全天候光伏道路照
明系统、电梯用超级电容器节能与应急平层供电装置等耐普恩节能产品首先在园区内的推广应用。

 招标办主任黄科首先肯定了我司节能产品的技术先进性，表示园区能够引进像耐普恩这样的高新技术企业是非常成
功的举措，将在园区建设项目上积极邀请我司进行投标。产业环保局副局长谭清莲表态将在节能项目申报和知识产权
申报等国家扶持项目上给予大力地支持。

 经开区投资集团总经理马鑫认为超级电容领域将是园区重点发展领域和方向，并在市场推广和资金筹措等方面给出
了积极的意见，表示扶持企业是开发区的责任和义务，愿入股企业与耐普恩一起成长，共同发展。主任助理张湘鸿则
希望我们加大宣传力度，扩大影响面，将公司的技术和实力全面推广出去，把耐普恩塑造成行业知名品牌。

 黄瑶副主任认为我司产品和技术已完全实现了“进口替代”，非常符合国家自主创新示范园的政策要求，应给予坚
决支持。最后，吴京生副主任表示扶持产业应抓龙头企业，园区应针对耐普恩及超级电容产业，由管委会牵头联合发
改委、经信委、两型办等政府有关部门专门组成产业扶持小组，引进上下游企业，打通产业链，联合园区内其他同行
企业形成产业联盟，提升产业竞争优势，把超级电容产业实实在在做大，实现“多赢”局面。

 同时表示全天候光伏道路照明系统非常符合国家新农村建设的政策要求，优先将耐普恩太阳能路灯在园区和长沙县
以点带面的全面铺开，督促相关部门尽快落实执行。并鼓励我们要敢于突破现有技术，继续创新，更上一层楼，真正
成为一个健康和可持续发展的行业龙头企业。

 董事长黄浩宇先生听取了领导意见后，振奋地表示公司计划5年内在园区现有的100万只超容产线的基础上再造十条
生产线，建成年产值近30亿的产业基地，将实现近3亿的利税，解决更多的就业机会，为两型社会做出更多的贡献。

 对于管委会领导的到来，耐普恩全体员工上下都显得非常兴奋，感受到了领导身后所代表的整个经开区对超级电容
行业和我司的注视与关心。员工们都表示对耐普恩的未来充满信心，会更加努力地工作，为打造中国最大的超级电容
产业基地贡献自己的力量。
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 管委会副主任吴京生、副主任黄瑶、主任助理张湘鸿带领管委会产业环保局、招标办和经开区投资集团总公司等部
门领导视察生产车间
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